

2025年度 上水高校写真部 活動報告

部長より

初めまして、部長の糟谷愛優です。

上水写真部ではいろいろな個性のある部員達と共に楽しく、そして時には真剣に毎週活動しています。

部活動、合唱祭、文化祭、体育祭、クラスマッチなど思い出や努力の結晶を写真として記録し、上水高校での日々がより充実していると感じられるように写真部は活動しています。なので、写真部は上水高校の華やかさを支えるための最重要部活だと言っても過言ではありません。また、他の部活とも交流ができるので、学校生活がとても色濃く感じることができます。

私は自分の撮った写真がたくさん人を笑顔にし、感謝されることがなによりもやりがいを感じられます。皆さんもそんな写真部に入部し、忘れられないワンショットを撮ってみませんか？もちろん他人のためではなく自分のために好きなものを撮りたいという理由でも大歓迎です。自分だけの特別な作品を作ってみませんか？

気になった方はぜひ写真部に足を運んでみてください。

<リンク>

[4月](#) 5月 6月 7月 夏合宿 8月 地区大会 9月 上水祭 体育祭 10月 11月 中央大会 1月 2月

<普段の活動風景>





<校内展示>





<校外活動>

①武蔵関公園(2025.4.5)

2025年度、最初の撮影会は、練馬区にある武蔵関公園へ桜を撮りに出かけました。例年、3月末には桜が散ってしまいますが、今年は運よく桜の開花が遅れ、春休みに桜を撮影できる機会を得ました。公園までの道が線路沿いにあるので、桜と列車がコラボした写真を撮りながら武蔵関公園へ行き、天気もいいのでボートに乗りながら、池から眺める景色を楽しみました。その後、隣にある東伏見公園まで歩き、昼食を食べてから小一時間撮影をして解散しました。





[トップへ戻る](#)